
令和 5 年度年次総会のご報告 

 

令和５年度（令和４年１０月１日～令和５年９月３０日）の年次総会は去る１２月２日（土）午

後 4 時から白子町「サニーインむかい」会議室にて行われました。 

出席者は約５０名で全会員の約５％とコロナ禍前の過去の例からみると寂しい限りですが、県及び

千葉市の代表選手としてねんりんピック愛媛大会に参加された方が全員参加（一部仕事の関係で遅

参あり）されたことは喜ばしいことでした。 

議事の内容については、総会資料を添付いたしますのでご参照下さい。この資料は冊子にして２

００部作成し本部及び各地域の役員の方には全員行き届くようにし、それ以外の会員の方には１０

人に１部の割で各地域の代表の方に配布しております。配布部数の関係上資料が行き届かないで、

これを必要とされる方は恐れ入りますが、こちらのページをダウンロード、プリントアウトしご一

覧の程お願いいたします。そして、すべての会員の方に目を通していただければ幸甚です。 

この資料に記された全ての議案はご出席の方々に承認されましたが、昨年度と比較し収支

決算が相当悪化しているので「各大会の管理運営ブロックの役員の方は、大会開催の際諸経

費の見直し等をして収支改善に努めバランスの改善を図っていただきたい」との発言が本部

役員を代表し会計担当の副理事長よりなされました。 

総会資料のうち第１号議案 ア）事業報告 各大会（６回／年）の戦績結果につきまして

は大会の都度当ホームページで速報しておりますのでこちらを参照いただき、ここでは割愛 

致します。 


